



Parroquia de S. Pedro Apóstol
Camarma de Esteruelas

HOJA PARROQUIAL 2017

Del 23 Octubre al 30 Noviembre

Palabras del Párroco

Al comenzar todos los años el mes de noviembre, celebramos la solemnidad de Todos los Santos y la conmemoración de todos los fieles difuntos. Los días 1 y 2, son una ocasión de gran alegría por el gran festejo de todos nuestros antepasados que gozan ya en la presencia de la Trinidad; pero al mismo tiempo se nos llena el corazón de cierta tristeza por la añoranza por nuestros seres queridos fallecidos. Hemos de saber traducir ese sentimiento con las plegarias en los cementerios y el ofrecimiento de misa por su eterno descanso. De esa forma no sólo nos aseguramos un bien para ellas, sino para nosotros que nos sirve de expiación.

Al terminar este mes, todos los años celebramos la fiesta de Cristo Rey del Universo y con ella terminamos el año litúrgico, es por ello que nos hace bien considerar nuestro paso por esta tierra como preparación para vivir el gozo eterno, por eso considerar nuestra vida un poco más al lado de DIOS, aumentando nuestro tiempo de oración vocal y mental, junto con la asiduidad de los sacramentos de la Penitencia y de la Eucaristía nos aseguran la perseverancia junto a la María Santísima y a Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo.

Que todo este mes nos sirva de ayuda.

Un abrazo a todos

Juan Manuel Martin Orellana

HORARIOS DE MISA

Lunes a viernes a las 10.00 h.

(En caso de haber entierro, solo habrá una misa)

Sábados 20.00 horas

Domingos 10.30 horas y 12.00 horas

Excepto:

Martes 31 de octubre será a las 20.00

Miércoles, 1 de noviembre 12.00 h. y 17.00 h. en el cementerio.

Jueves, 2, a las 10.00 h. en la capilla del cementerio.

ACTIVIDADES PARROQUIALES

Jóvenes

Domingo 29 de octubre, merienda para planificar entre todos las actividades del año.

Oratorio de niños

Domingo, 12 después de la misa de 12.00 horas.

Exposición del Santísimo

Sábado, 25 a las 18.30 horas.

Catequesis catequesiscamarma@gmail.com

Los días 1,2,3, y 5 no son lectivos.

Reunión de padres los días 8, 9 y 10 a las 18.00 h. por cursos.

Cáritas Parroquial caritascamarma@gmail.com

Atención todos los jueves de 16.00 a 18.00 horas, en:

Local de Cáritas Parroquial
Camino del Molino,
(frente al cementerio)

Hermandades

Reunión con las juntas directivas el Sábado 18 a las 20.30 horas.

Consejos Parroquiales

Reunión Consejo Pastoral, el martes 21 a las 19.00 h.

Reunión Consejo Económico, el martes 28 a las 19.00 horas.

TENEMOS QUE SABER

DEL "ENCHIRIDION INDULGENTIARUM" DE S.S. PAULO VI

2 DE NOVIEMBRE - CONMEMORACIÓN DE LOS FIELES DIFUNTOS

Visitas a Iglesias u Oratorio:

Se concede indulgencia plenaria, aplicable sólo a las almas del purgatorio, a los fieles cristianos que, el día en que se celebra la Conmemoración de todos los Fieles Difuntos, visiten piadosamente una iglesia u oratorio.

Dicha indulgencia podrá ganarse o en el día antes indicado o, con el consentimiento del Ordinario, el domingo anterior o posterior, o en la solemnidad de Todos los Santos.

En esta piadosa visita, se debe rezar un Padrenuestro y Credo.

Del 1 AL 8 de Noviembre:

Visitas al cementerio:

Se concede indulgencia plenaria, aplicable sólo a las almas del purgatorio, a los fieles cristianos que visiten piadosamente un cementerio (aunque sea mentalmente) y que oren por los difuntos.

Para ganar una indulgencia plenaria, además de querer evitar cualquier pecado mortal o venial, hace falta cumplir tres condiciones:

*Confesión sacramental

*Comunión Eucarística y

*Oración por las intenciones del Papa.

Las tres condiciones pueden cumplirse unos días antes o después de rezar o hacer la obra que incorpora la indulgencia, pero es conveniente que la comunión y la oración por las intenciones del Papa se realicen el mismo día rezando a su intención un solo Padrenuestro y un Avemaría; pero se concede a cada fiel la facultad de orar con cualquier fórmula, según su piedad y devoción.

La indulgencia plenaria únicamente puede ganarse una vez al día, pero el fiel cristiano puede alcanzar indulgencia plenaria in artículo mortis, aunque el mismo día haya ganado otra indulgencia plenaria.

ORACIÓN A SAN NICOLÁS DE TOLENTINO

¡Oh glorioso Taumaturgo y Protector de las almas del purgatorio, San Nicolás de Tolentino! Con todo el afecto de mi alma te ruego que interpongas tu poderosa intercesión en favor de esas almas benditas, consiguiendo de la divina clemencia la condonación de todos sus delitos y sus penas, para que, saliendo de aquella tenebrosa cárcel de dolores, vayan a gozar en el cielo de la visión beatífica de Dios. Y a mí, tu devoto siervo, alcánzame, ¡oh gran santo!, la más viva compasión y la más ardiente caridad hacia aquellas almas queridas. Amén



Biografía de San Nicolás de Tolentino

Este santo recibió su sobrenombre del pueblo en que residió la mayor parte de su vida, y en el que también murió. Nicolás nació en San Angelo, pueblo que queda cerca de Fermo, en la Marca de Ancona, hacia el año 1245. Sus padres fueron pobres en el mundo, pero ricos en virtud.

Cuando era niño pasaba muchas horas en oración, aplicando su mente a Dios de manera maravillosa. Así mismo, solía escuchar la divina palabra con gran entusiasmo, y con una modestia tal, que dejaba encantados a cuantos lo veían. Se distinguió por un tierno amor a los pobres, y llevaba a su casa a los que se encontraba, para compartir con ellos lo que tenía para su propia subsistencia. Era un niño de excepcional piedad.

Desde su infancia se decidió a renunciar a todo lo superfluo, así como practicar grandes mortificaciones, y, desde temprana edad, adoptó el hábito de ayunar tres días a la semana, miércoles, viernes y sábados. Cuando creció añadió también los lunes. Durante esos cuatro días solo comía una vez por día, a base de pan y agua.

Con estos deseos de entregarse por entero a Dios, escuchó en cierta ocasión un sermón, de un fraile de la orden de San Agustín, sobre la vanidad del mundo, el cual lo hizo decidirse a renunciar al mundo de manera absoluta e ingresar en la orden de aquel santo predicador. Esto lo hizo sin pérdida de tiempo, entrando como religioso en el convento del pequeño pueblo de Tolentino.

Durante los últimos treinta años de su vida, Nicolás vivió en Tolentino y su celo por la salvación de las almas produjo abundantes frutos. Predicaba en las calles casi todos los días y sus sermones iban acompañados de grandiosas conversiones. Solía administrar los sacramentos en los ancianatos, hospitales y prisiones; pasaba largas horas en el confesionario. Sus exhortaciones, ya fueran mientras confesaba o cuando daba el catecismo, llegaban siempre al corazón y dejando huellas que perduraban para siempre en quienes lo oían.

También, con el poder del Señor, realizó innumerables milagros, en los que les pedía a los recipientes: "No digan nada sobre esto. Denle las gracias a Dios, no a mí." Los fieles estaban impresionados de ver sus poderes de persuasión y su espiritualidad tan elevada por lo que tenían gran confianza en su intercesión para aliviar los sufrimientos de las almas en el purgatorio. Esta confianza se confirmó muchos años después de su muerte cuando fue nombrado el "Patrón de las Santas Almas".

ORACIÓN DE SAN AGUSTÍN POR LAS ALMAS DEL PURGATORIO

Dulcísimo Jesús mío, que para redimir al mundo quisisteis nacer, ser circuncidado, desechado de los judíos, entregado con el beso de Judas, atado con cordeles, llevado al suplicio, como inocente cordero; presentado ante Anás, Caifás, Pilato y Herodes; escupido y acusado con falsos testigos; abofeteado, cargado de oprobios, desgarrado con azotes, coronado de espinas, golpeado con la caña,



cubierto el rostro con una púrpura por burla; desnudado afrentosamente, clavado en la cruz y levantado en ella, puesto entre ladrones, como uno de ellos, dándoos a beber hiel y vinagres y herido el costado con la lanza. Librad, Señor, por tantos y tan acerbísimos dolores como habéis padecido por nosotros, a las almas del Purgatorio de las penas en que están; llevadlas a descansar a vuestra santísima Gloria, y salvadnos, por los méritos de vuestra sagrada Pasión y por vuestra muerte de cruz, de las penas del infierno para que seamos dignos de entrar en la posesión de aquel Reino, adonde llevasteis al buen ladrón, que fue crucificado con Vos, que vivís y reináis con el Padre y el Espíritu Santo por los siglos de los siglos. Amén.

ORACIÓN PARA LAS ALMAS DEL PURGATORIO

Dios omnipotente, Padre de bondad y de misericordia, apiadaos de las benditas almas del Purgatorio y ayudad a mis queridos padres y antepasados. A cada invocación se contesta: ¡Jesús mío, misericordia!

Ayudad a mis hermanos y parientes.

Ayudad a todos mis bienhechores espirituales y temporales.

Ayudad a los que han sido mis amigos y súbditos.

Ayudad a cuantos debo amor y oración.

Ayudad a cuantos he perjudicado y dañado.

Ayudad a los que han faltado contra mí.

Ayudad a aquellos a quienes profesáis predilección.

Ayudad a los que están más próximos a la unión con Vos.

Ayudad a los que os desean más ardientemente.

Ayudad a los que sufren más.

Ayudad a los que están más lejos de su liberación.

Ayudad a los que menos auxilio reciben.

Ayudad a los que más méritos tienen por la Iglesia.

Ayudad a los que fueron ricos aquí, y allí son los

más pobres.

Ayudad a los poderosos, que ahora son como viles siervos.

Ayudad a los ciegos que ahora reconocen su ceguera.

Ayudad a los vanidosos que malgastaron su tiempo.

Ayudad a los pobres que no buscaron las riquezas divinas.

Ayudad a los tibios que muy poca oración han hecho.

Ayudad a los perezosos que han descuidado tantas obras buenas.

Ayudad a los de poca fe que descuidaron los santos Sacramentos.

Ayudad a los reincidentes que sólo por un milagro de la gracia se han salvado.

Ayudad a los padres que no vigilaron bien a sus hijos.

Ayudad a los superiores poco atentos a la salvación de sus súbditos.

Ayudad a los pobres hombres, que casi sólo se preocuparon del dinero y del placer.

Ayudad a los de espíritu mundano que no aprovecharon sus riquezas o talentos para el cielo.

Ayudad a los necios, que vieron morir a tantos no acordándose de su propia muerte.

Ayudad a los que no dispusieron a tiempo de su casa, estando completamente desprevenidos para el viaje más importante.

Ayudad a los que juzgaréis tanto más severamente, cuánto más les fue confiado.

Ayudad a los pontífices, reyes y príncipes.

Ayudad a los obispos y sus consejeros. Ayudad a mis maestros y pastores de almas.

Ayudad a los finados sacerdotes de esta diócesis.

Ayudad a los sacerdotes y religiosos de la Iglesia católica.

Ayudad a los defensores de la santa fe.

Ayudad a los caídos en los campos de batalla.

Ayudad a los sepultados en los mares.

Ayudad a los muertos repentinamente.

Ayudad a los fallecidos sin recibir los santos sacramentos.

V. Dadles, Señor, a todas las almas el descanso eterno.

R. Y haced lucir sobre ellas vuestra eterna luz.

V. Que en paz descansen.

R. Amén.

INFORMACION GENERAL

- *Despacho Parroquial*

De lunes a viernes (excepto martes) y domingos 20 minutos antes de la misa.

- *Confesiones*

Todos los días antes de la misa. Para hacerlo fuera de ese horario habrá que solicitarlo con antelación.

- *Bautizos*

Se solicitaran con un plazo mínimo de 20 días de antelación.

Para contactar con la Parroquia,

Área general

Teléfono, 91/886 58 89

Urgencias 650 947 368

parroquiadecamarma@gmail.com

Área Catequesis

catequesiscamarma@gmail.com

Área Caritas Tfno. 608 949 420

caritascamarma@gmail.com

Hoja Parroquial

hojaparroquialcamarma@gmail.com

